



INFORMAN.id

Patroli Malam Polsek Kaliwedi Pastikan Kamtibmas Kondusif Pascaperayaan Natal dan Tahun Baru 2025

Panji Rahitno - CIREBON.INFORMAN.ID

Jan 3, 2025 - 09:21



Cirebon - Unit Patroli Polsek Kaliwedi Polresta Cirebon menggelar patroli malam hingga dini hari dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) tetap kondusif, Kamis malam hingga Jumat dini hari (02/01/2025).

Kegiatan ini dilakukan melalui sambang dialogis dengan warga yang ditemui di berbagai lokasi.

Ps. Kanit Patroli Polsek Kaliwedi, Aipda Heru Susanto, S.H., bersama Aipda R. Jajagi, S.H., M.H., dan Bripta Duryana, S.H., memimpin patroli yang menasar objek vital, pemukiman warga, minimarket, jalan-jalan sepi, perbatasan wilayah, serta lokasi yang dianggap rawan tindak kejahatan seperti pencurian (C3) dan kejahatan lainnya.

Dalam kesempatan tersebut, petugas berdialog dengan warga, menampung informasi dan keluhan terkait Kamtibmas, serta menyampaikan imbauan untuk meningkatkan kewaspadaan guna mencegah potensi kejahatan, khususnya pada malam hari. Kegiatan ini sekaligus menjadi upaya menciptakan suasana aman pasca-Natal dan Tahun Baru 2025.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Kaliwedi, Kompol Rinduwan, menegaskan bahwa patroli pada jam-jam rawan saat masyarakat sedang beristirahat bertujuan memberikan rasa aman. "Patroli ini adalah bentuk pelayanan kami untuk mencegah kejahatan jalanan dan memastikan keamanan masyarakat yang telah beraktivitas sepanjang hari," ujarnya.

Ia juga menyampaikan pentingnya kolaborasi antara Polsek Kaliwedi dan masyarakat dalam menjaga Kamtibmas. "Kegiatan ini tidak hanya meningkatkan rasa aman tetapi juga mempererat kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian, terutama dalam menjaga keamanan di objek vital," tambahnya.

Dengan adanya patroli rutin ini, diharapkan wilayah hukum Polsek Kaliwedi tetap aman dan jauh dari gangguan Kamtibmas, sehingga masyarakat dapat menjalani aktivitas dengan tenang dan nyaman.